

# *Garantizada la leche en polvo para marzo*



**Foto: Ismael Batista Ramírez**

La Habana, 1 mar (RHC) La llegada de un barco proveniente de Brasil, con 375 toneladas de leche en polvo, garantiza la distribución para los niños de entre cero y seis años, en los próximos días, informó a la prensa Alberto López Díaz, ministro de la Industria Alimentaria.

Añadió que se han contratado 500 toneladas de leche con EE. UU., en virtud de las excepciones establecidas por ese Gobierno para vender determinados productos a la Isla, mediante el pago inmediato y en efectivo; así como 245 de Canadá, 500 más de Brasil, y 600 de otros proveedores.

Aclaró que el país consume 2 000 toneladas de leche en polvo mensuales, destinadas a los niños, las dietas, las embarazadas y los consumos sociales, por lo que estas importaciones garantizan la estabilidad en la distribución para los meses de marzo y abril.

En días anteriores existieron afectaciones en la distribución de leche en polvo para los niños de seis meses a seis años, a los que les fue entregada una fórmula láctea, pero ya tienen garantía del producto.

Manifestó que, en algunos territorios con capacidad productiva, como Villa Clara, Santi Spíritus y Camagüey, no hubo afectaciones, porque suplieron el déficit con leche fresca.

López Díaz dijo que no se están cumpliendo los planes de acopio de leche contratados; pero a partir de los controles a los productores, el seguimiento y la exigencia, se espera revertir la situación.

En cuanto al pan de la canasta familiar normada, ante la indisponibilidad de harina de trigo, comentó que, de acuerdo con las producciones de cada territorio, las autoridades locales han ido tomando determinaciones para los destinos. (Fuente: Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348617-garantizada-la-leche-en-polvo-para-marzo>



**Radio Habana Cuba**